

Fecha 10.07.2016	Sección Nacional	Página 8
---------------------	---------------------	-------------

Pide MAM a Profepa dejar 'tintes políticos'

POR LILLIAN REYES RANGEL

El jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera, hizo un llamado a que las acciones para abatir la contaminación en la Megalópolis no recaigan solamente en la Ciudad de México, como ocurrió en recientes días al tener diferendos con la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa) en el tema de verificación vehicular, por lo que instó a abandonar la actitud política.

Asimismo, pidió a la fiscalía ambiental revisar el problema de la tala de árboles, una grave afectación al ecosistema que es visible en nuestro país.

Según Mancera, en el tema de verificación la ciudad cuenta con las normas, programas y sistemas para que este lunes pueda brindarse el servicio a la población y adelantó que habrá un ajuste de entre cuatro o cinco días para apoyar a quienes se vieron afectados por los cierres.

En entrevista, luego de encabezar la jornada *Tu Ciudad Te Re-Quiere*, en *Tu Casa Por Ti* en la delegación

Iztacalco, el mandatario capitalino dijo que se requiere un esfuerzo conjunto ente autoridades federales y gobiernos locales en el tema ambiental e insistió en que es equivocada la postura de que nada más con la Ciudad de México se resolverán los problemas de la Megalópolis.

Al referirse a la contingencia ambiental de este viernes, Mancera Espinosa recordó que la capital tiene una exigencia de 30 puntos más sin haberse tomado medidas ambientales previas, por lo que exhortó a autoridades federales y a los gobiernos que conforman la Megalópolis a concretar tres puntos.

El primero de ellos, y que ha sido reiterativo en el jefe de Gobierno, la inclusión de las Secretarías de Salud, Comunicaciones y Transportes (SCT) y de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu) a la Comisión Ambiental de la Megalópolis; el segundo, mayor apoyo para el monitoreo de la calidad del aire en la Megalópolis, y finalmente el tercero, conocer el proceso respecto a la verificación de placas federales.

